

An die  
Erziehungsberechtigten

Schaffhausen, 1. April 2020

## **Coronavirus – Frühlingsferien 2020 (10. April 2020 bis 26. April 2020)**

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte

Die Tage seit Beginn der ausserordentlichen Situation wegen des Coronavirus waren für die Schüler, Schülerinnen und für Sie als Eltern sehr intensiv und anspruchsvoll. Die Flexibilität aller Beteiligten für ein gutes Gelingen des Fernunterrichtes war und ist sehr wichtig. Herzlichen Dank für Ihren Beitrag und Ihr Engagement.

Gerne informiere ich Sie zu wichtigen Punkten im Zusammenhang mit den kommenden Frühlingsferien.

### **Fernunterricht während der Frühlingsferien**

Während der Frühlingsferien findet kein Unterricht auf Distanz (Fernunterricht) statt.

### **Betreuungsangebote im Schulhaus**

Die Betreuung wird während der Frühlingsferien im gleichen Rahmen wie bis anhin weitergeführt. An den Osterfeiertagen (Karfreitag, 9. April 2020 und Ostermontag, 13. April 2020) findet keine Betreuung statt. Für die Frühlingsferien und die Zeit danach (ab 20. April 2020) sind Sie gebeten, Ihr Kind neu anzumelden (Siehe Beilage Anmeldeformular).

### **Zusätzlicher Betreuungsbedarf in Kitas, Krippen und Horten**

Für Erziehungsberechtigte, die während der Corona-Krise vorübergehend ihr Arbeitspensum aufstocken müssen und dadurch einen erhöhten Bedarf an externer Kinderbetreuung haben, übernimmt der Kanton Schaffhausen die zusätzlich entstehenden Kosten. Betroffen von dieser Regelung sind Eltern, die in einem systemrelevanten Beruf (Gesundheitswesen, Blaulichtorganisationen etc.) arbeiten, und ihr Kind in einer vom Kanton bewilligten Institution betreuen lassen. Weiterführende Informationen sind auf der Seite [www.sh.ch/corona](http://www.sh.ch/corona) → Betreuungseinrichtungen zu finden.

### **Beschäftigung der Kinder während der Frühlingsferien**

Es ist wichtig, dass die Kinder auch während der Ferien einen geregelten Tagesablauf haben. Sinnvolle Aufgaben im Haushalt oder animierende Freizeitbeschäftigungen sind gerade wegen

der ausserordentlichen Situation sehr wertvoll. Das Erziehungsdepartement hat Ihnen Ideen und Hilfestellungen dazu auf [www.sh.ch/corona](http://www.sh.ch/corona) → Bildungswesen bereitgestellt.

### **Lehrpersonen**

Die Lehrpersonen werden sich während der Frühlingsferien gezielt auf den Fernunterricht nach den Ferien vorbereiten.

### **Ansprechpersonen für Fragen während der Frühlingsferien**

Für Fragen stehen Ihnen die definierten Ansprechpersonen gemäss der Webseite Ihrer Gemeinde zur Verfügung.

### **Fernunterricht nach den Frühlingsferien**

Sobald der Bundesrat einen neuen Entscheid über die Fortführung oder Aufhebung des Verbots des Präsenzunterrichts gefällt hat, werden wir Sie zeitnah über die weiteren Schritte informieren.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung in dieser ausserordentlichen Situation.

Freundliche Grüsse  
Kanton Schaffhausen  
Erziehungsdepartement

**Der Vorsteher:**



Christian Amsler, Regierungsrat